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Monte Azul Paulista, 10 de julho de 2019.

Excelentíssima Representantê do Ministério Público.

Cumprimentando-a cordialmente, com muito respeito,

tenho a honra de dirigir-me a presença de Vossa Excelência, em resposta ao

Ofício no. 0328-1g/PJ.Mte.A.Pta., datado de 03 de junho de 2019, informar o

que passa transcrever:

Excelentíssima Representante do Ministério Público

de li/lonte Azul Paulista, em resposta a denúncia apresentada, informamos

que Vereador está amparado pela Lei Orgânica do Município, em

consonância com o artigo 1 1, § único, o qual dispÕe sobre a deliberação de

votos desta casa legiferante.

Assim passo a transcreve o referido:

Artigo 11 - As deliberaçÕes da Câmara lVlunicipal,

salvo disposição em contrário nesta Lei Orgânica,

serão tomadas por maioria de votos, presente a

maioria absoluta de seus membros.

Parágrafo único - O Vereador que tiver interesse

pessoal na deliberação não poderá votar, sob pena

de nulidade da votação, se o seu voto for decisivo

oFícto N" 093/2019
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Diante do exposto, o vereador não poderia ter votado

em matéria que seu voto é decisivo, ou seja, quando houver empate ou a

votaÇão exigir quórum qualificado. Desta forma a votação mencionada do dia

2010512019, não contém qualquer pecha que macule a matéria constante do

Projeto de Lei 884/20'1 9.

Diante do exposto, "s.m j" não há qualquer

irregularidade na tramitação, votação e aprovação das matérias aprovadas no

dia2010512019, o qual foi mencionado na inverídica denuncia apresentada.

Sem mais para o momento aproveitando a

oportunidade, remeto a Vossa Excelência os protestos de elevada estima e

distinta consideração.

Atenciosamente

YL/ k, ol
ELIEL PRIOLI

Presidente da Câmara Municipal
Monte Azul Paulista - SP.

Excelentíssima Senhora Doutora

FERNANDA GOMEZ DAMICO

Promotora de Justiça Acumulando da Comarca de Monte Azul

Paulista/SP.

Estado de São Paulo - Brasil
Rua Cel. foão Manoel, n'. 90 - CEP. 14.730-000 - fone/fax: OXX-17 - 3361.L254
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ATA DA UIN UAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA '17' LEGISLATURA
QUATRI NIO 2017I2O2O DA, CÀMARA MUNICIPAL DE MONTE AZUL PAULISTA.
ESTADO DE SAO PAULO.
Aos vinte dias do mês de maio do ano de dois mil e dezenove (20105/2019), às
20:00 horas, reuniram-se no Plenário "Palmiro Torrieri", da Câmara Municipal -
"Palácio 3 oe Março" situaco na Ruâ Cel. João fulanoel, no. 90, nesta cidade de
Monte Azui Paulista, Esiado ce São Pâ.iio, sob a pi'êsidência do vereador ELIEL
PRlOLr, tendo como 1'. secretário o vereador JOSÉ ALFREDO PEREZ CANTORI,
e 20 secrerário o vereaoor JÂN|O SERGIO GURJON. Estiveram presentes os
VETEAdOTES: ANTÔhiIO SÉRGIO LEAL, IGOR FONZAR PLAZA, JOSNEI BENTO
GOMES, PAULO PANFíOzA NETO, ORIVAL ALVES, RICARDO SANCHES LIMA e
WILSON RODRIGUES. O vereaoor ANTONIO DA COSTA FILHO esteve ausente,
justificanoo-se por meio oe atestadD méoico. Proceoeu-se a oração do Pai-Nosso e
logo após procedeu-se a votaçãc e aprovação da Ata da Sêssão anterior. Passou-
se então para a P§i$II§â_PIBTE dos trabalnos com a leitura das matérias
apresentadas
MUNICiPAL:

EXPÊDITNÍE AiTRÉSEr.lTÁÜCJ PELO SENHOR PREFEITO
Neda consta. EXPÊDlüNTç A.PkESENTADO PELOS SENHORES

VEREADORES: lndicação n' 134i2019 - igor Fonzar Plaza - lndica ao Sr. Prefeito,
nos termos regimentais. a retirada das grades nos canteiros de flores presentes em
todas as praças e áreas munrcipa;s de acoroo com os pedidos dos moradores de
nossa ciciade. lnci;cação n" i35l2ai9 - ;osé Aifredo Perez Cantori - lndica ao Sr.
Prefeito, nos termos regimeniars. or.ie realize a pintura das guias nas sarjetas de
Macondésia, distrito oe ivlonte Azui Paulista, uma vez que a Festa do Padroeiro se
aproxima e esse serviçc nunca cjeixou cie ser feito para deixar o distrito mais
convidativo aos visiianies e r'req;er,tac:ores da qLrermesse. lndicação n" 13612019 -
José Alfredo Perez Cantori - inoica ao Sr. Prefeito, nos termos regimentais, que
providencie a irmpeza cio mato enr voita das árvores plantadas no Anel Viário, cujos
canteiros recebenr pocia penodlca, porénr. não ao redor das árvores, o que pode
esconder anirnars peçcnhentos e ouros problemas para os praticantes de
caminnacja e derr,ais ,.,s!rárrcs c1c espaco. incjicaÇâo n' 13712019 - Antônio da Costa
Filho - lndica ao Sr-. Prefeito. ncs reíriôs regimentais, que providencie a construçâo
de uma quadra poiiesportiva no Centro cie Lazer do Trabalhador, nos mesmos
moldes oaquela existente no Bairro São Felipe. lnciicação n" 13812019 - Antônio da
Costa Filho e lgor Fonzar Piaza - rndrca ao Sr. Prefeito, nos termos regimentais, a
instalação oe placas denomrnativas, de trànsito e pintura de solo no Jardim
Califórnia, Lrrna vez que não há este trpo oe obietos indicando o tráfego no bairro.
Ademais, há reraio oos moradcres oe que alguns mororistas irresponsáveis estão
praticanoo rachas no iocar. o cue é nruito séric e pode matar algum pedestre hora
ou outra. lnoicação n" i39120':3 - Antôrrio Sérgio Leal e Wilson Rodrigues - lndica
ao Sr. Frefeito, nos terÍ)os regiTrren'.ars. ope:'açác iapa buracos em todas as ruas do
balrro São Francisco. Cevidc ao estacio caóilcc em que se encontram ê aos
frequentes pedicios oos mcracioies e us..rários cas vias daquele local. lndicação n"
14012019 - Antônio Sérgio Leai ê Vvrlson ,{.ocirigues - lndica ao Sr. Prefeito, nos
termos regrrnentais, que cicvrcelc,e a ltmpeza do Campo do Ceapina, devido a
pedidos dos moraiores e usuários que querem utijizar o espaço e não podem, por
conta do mato ario. !r clicação rf ^taii2019 - Wilson Rodrigues - lndica ao Sr.

lebol na área

\\\L
Prefeito, nos ternros regimentais quê se construa um campo de fu
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verde do bairro Paulo Gurjon, de aco!"do co!'n pedidos dos moradores e
frequentadores do espaço, que reivindicam um local de lazer para a comunidade.
lndicaçãc n' 14212019 - lgor Fonzar Plaza, Josnei Bento Gomes e Wilson
Rodrigues - lndica ao Sr. Prefeito, nos termos regimentais, que se construa um
redutor de vêlocidade na entrada do Jardim Califórnia, conforme solicitação dos
moradores clo bairro. indicaçãc n" i1312013 - Eliei Prioli - lndica ao Sr. Prefeito,
nos termos regimentais, que se construa a Fraça prevista no Bairro Paulo Gurjon,
que Incrusive já possui denorninação. conÍorme pedido feito pelos moradores do
bairro, qr-re pedem um local para recreação com a família e os amigos. Indicação n"
14412019 - Eiiel Prioli - lnoica ao Sr Prefeito. nos termos regimentais, a rcalizaçáo
de um estuoo para a substatJiçâo de tocias as lâmpadas de sódio de nossa cidade
pelo mesmo tipo cie iluminação instalada na PraÇa Sebastiáo Baraldi, defronte a
E.E. Nena Giannasi Buck, uma vez que o local Íicou muito bem iluminado após as
intervençÕes da Administração Púbiica naquere espaço. lndicação n" 14512019 -
Orrval Aives - indica ao Sr Írreíeito. nos termos regimentais, a elaboraçáo de um
"Termo de Fenrissáo oe tlso por tempo rndeterminado' com o Atlético Monte Azul,
a fim de buscaí oportunidades para a melhorja da iniraestrutura do local e promover
eventos esportivos, em parceria cor-n as Federações de Futebol para toda a
população, seja através oe campeonatos rocais, regronais e estaduais. lndicação n'
14612019 - Jânio Sérgio Gurjorr - indica ao Sr. Prefeito, nos termos regimentais, a
instalação de uma iorneira no ca:nro oe futebot do Jardim Califórnia, bem como a
poda da grama e do mato, pois. segundo os moradores, ainda não foi realizado,
desde que eu pedi há meses indrcaçáo n' 147t20'i9 - Jânio Sergio Gurjon - lndica
ao Sr. Prefeitc, nos leímcs r'eEirnentais, que providencie a limpeza do mato alto
existente no acessc à ,i. Jar'crm cia [-cnte. problema este que se mantém há muitos
anos, quancio na ,/erdacle sena necessáno o asfaitamento do restante dessa
reÍerida ru:a. lndicacão ti" 't4312019 - Jânio Sérgio Gur1on - lndica ao Sr. Prefêito,
nos terrnos regimentais. a ccnstrução de uma academia ao ar livre no Bairro Colina
dos Sonhos, conforrne ceciido cos moradores daqueie oâirro. lndicaçáo n' 14912019

- Jânio §ergio Gurjon - Indi.a ao Sr Freíeitc. nos termos regimentais, a construção
de uma Praça no iiairro Corrna Cos Sonnos. já oue quando do lançamento do
loteamento foi oorigatórra a d ispon ib ilizaÇáo cie uma área verde, bem como área
paÍa a construção dê p!'aça, sendo a mesma não construída ate hoje, e cobrada
com veemência por parie oc;s moradores daqueie locai. lndicação n" 150/201 9 -
Antônio Séi'gio lear e Jánio Sérgio Gulon - incrca ao Sr. Prefeito, nos termos
regimentais, a execuçào de coeração tapa ou!-acos em todo o Residencial Baraldi,
uma vez que cs m;raoor-es já esrào car,sados de pedir essa benfeitoria, pois há
muitos buracos com ancs ie exrsrêncra. acLlmulando água, proliferando mosquitos e
outras pÍ'agas, e podencro car:sar acidenres, esianoo orspostos até mesmo a acionar
os dispositivcs legars para've'en'iê- ;roas essas quesiÕes. lndicação n" 15112019

- Jânio Sérgro Gurjcn - lncjica ao Sr. FreÍerto, nos termos regimentais, estudos no
sentido dê vtabrizar a comora de unra área particular no Bairro Colina dos Sonhos
onde ná duas nascenies que pocerr dbr'rgar urn projetc paisagístico de construçáo
de um iago arlii'iciar. aliacio à ccns'.r !..rÇáo oe uma Praça, oue pooerá beneficiar todos
os moraoo.es daqueie espaço e oa cidade conro uríl todo. indicação n" 15212019 -
Jânio Sérgic Gurjo:r - !ndica ao S PreÍeito. nos termos regimentais, estudos no

São Joáo, pRra ajudar o
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sentioo de viabilizar a constrLrÇáo de um calçadão na R
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comércio daquele espaço que sofre com o tráfego caótico, palco de inúmeros e
frequentes acidentes, o que pode beneficiar os comerciantes, consumidores e os
próp!'ios ccndutores uma vez que haverá mais segurança a todos. lndicaçáo n'
15312019 - José Alfredo Perez Cantori - Indica ao Sr. Prefeito, nos termos
regimentais, o rebaixamento do semáforo da esquina das R. Sáo Pedro com
Rodrigues Aives, uma vez que, na aitura em que se encontra, em determinados
momentos do dia, é impossivei a sua visuaiização, que fica prejudicada por conta do
sol forte. lndrcação n" '154t2019 - Jânio Sérgio Gurjon - lndica ao Sr. PreÍeito, nos
termos regimentais, as possibiliciades de viabirizar, junto aos órgãos ou secretarias
competentes a acessibiliciacj e pa? a quadra da Escola ProF Nena Giannasi Buck,
ou seja, do pátio para a quadÍa e ciemais locais que se fizerem necessários.
lndicação n" 15512019 - iânio Sérgro Gurron - rndica ao Sr. Prefeito Municipal, nos
termos regimentais, que eslude as possibiiidades oe providenciar a compra de kits
de bochas aciapradas e maiha corn a frnaiidaoe de ser utilizados por cadeirantes e
demais pessoas corn necessidacies Especiais. lndicação n' 156/2019 - Jânio Sérgio
Gurjon - indica ao Sr. Pr-efeito N4unicrpal. nos termos regimentais, que estude as
possibiliciades de providenciar opêração taoa buracos no cruzamento das Ruas
LÍbero BaCaró e Joaquirn da Costa irenha. enr vinude de pedidos dos usuários do
espaço que reclamam oos buracos que oooem oanificar seus veículos, alem de
poder ser um ci-iadouro oe rnosquitos. lrrciicação n' 15712019 - Jânio Sérgio Gurjon

- Inoica ao Sr. Prefeit. iúunicipal. nos termos regimentais, que estude as
possioirioaoes oe instalar urn semáÍcro fro cruzamento das ruas Dr. Cícero de
Moraes, .tuiião Arroyo e S'lva Jaroinr, cie'/rdo ao intenso tráfego de veículos e
pedestres. e o agravo oas inúmeras barracas e estabelecimentos comerciais
instalados na praça oa Jelegacia, cuic púbiico noturno caminha, muitas vezes, no
meio da rua, podenoo provocar séiros acidentes. lndicaçáo n' 15812019 - Jânio
Sergio Gr..:rlon - lndica ao Sr- Prer'erto lúr.rnicipai, nos termos regimentais, que estude
as possibiiioaoes oe ilrovrdenciar a contraração de psicólogos e professores de
atividades especla,s e roncauorotogos para oferecerem suporte à Educação
Municrpai, úma ,lez grre cs pais ie aiunos com necessidades educacionais
especiais fizeram esse peirrio a esle subescritor, que busca o empenho da
Prefeirura cara resoivei' essa qrestáo. lndrcaçáo t' 159/2019 - Jânio Sérgio Gurjon
e José Alfrecio Perez Cantori - incjica ao Sr. Prefeito Municipal, nos termos
regimentais, que esrude as pcssioiiioades de efetuar a limpeza da praça da Cohab
de lvlarconcésia, oois ná Íuitos matos parasitas no gramado, bem como é
necessário o consenc dcs orincuedos e demats oojetos quebrados. lndicação n"
16012019 - lgor Fonzar íe:a - rnoica ao Sr. Prefeito Municipal, nos termos
regrmentais. oue estLrcle as possibilioaoes Ce aumentar a abeltura do canteiro na Via
de Acessc SêDasLiâo Tiorez=. oeironte o Drstrito lndustrial, pois, o ônibus da APAE
tem Cificr-rroacie em Íazer a c-r'ta cc: . ls alunos As indicações foram despachadas
para o Sr. Prefeiro lVluirrcroal. i.equerimerrto n' 4012019 - Jânio Sergio Gurjon -
Requer que seja oi'iciaco ao Exmo. Sr'. Frefeiro fuírLnicipal, para que este envie
informaçÕes soilre á coniÍ"aração oe es',agrários peia Prefeitura municipal, como a
Lei autorizanoo essas contíaraçÕes. o número de contratados, remuneração e local
de traoalho. lúoção n' ABI2O';9 - Todos os vereadores - Moção de Congratulações e
Aplausos João Franciscc ivrassoneto pela excelêncta dos trabalhos prestados, como
pesquisaoor oa nrsrcria de nossa cidaoe, brrnoando os 

1çladáos 
montq-azulenses
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com obras que permitem a identificação corn a realidade dos tempos passados,
permitincc a todos: crianças. lovens e adultos, o conhecimento de nossas origens.
As Obras consagradas deste pesquisador monte-azulense, que fizeram nossas
memórias recordar diversos fatos, ioram. A nrsrórra de lúonte Azul Pakocínia, As
Ruas de ÍMinha Terra as quais propiciaram, além de conhecimento, também uma
aproximação Jos Íatos Çuê ri1ârcãrârÍ J consrituem a icjentidade de nosso povo, tão
bem refreticia nas pararÍâs, no rr3üo corno a verdade foi buscada em documentos
fidedignos que coínpíovarn uma pesquisa contundente a ancorar os acontecimentos
que recern a trama cje nossa nistoria. O Requerimenro e Moçâo foram despachados
para a prôxima Ordem clo Dia. Projeto de Lei n" 890i2019 - Eliel Prioli -
"DenominaÇão oo predic iocal;zaoo na Rua iVlarechar Deodoro da Fonseca, no. 557,
centro. (antigo précio oa GCiú), nesta cioade Ce rtlonte Azul Paulista-SP., e, dá
outras oroviciências'. (Lcgradcuro Públrco iviiguel lvlarques da Silva e Salas Antônio
Roberlo oa Srva e Valdirei ..,csé Rainha). O Projeto n" 890/2019 foi despachado par
as Cornissões de üorrstiturçãc. Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento.
Projeto oe r:i n' 891r2ü'1 I - lgor'Écnzar ? aza - Anera e acrescenta dispositivos na
Lei no 1.36;. de 'r i de marÇo cê 20C2 que 'Reguiamenta a erradicação de
criaciouics do mosquitc Âeies Aegvot r:o t',4unrcípic cie Monte Azul Paulista/SP., e
dá ourras orcvidêncras'. C Projerc de rei foi oespachacio para as Comissões de
Constrtuiçào, Just:ça e iiecaçãc, ;'nanÇas e Orçamento, Educação, Saúde e
Assistência Sccial e Poi:tica r.Jrbana Senriços Fúblicos e Atividades Privadas.
Projeto ie i-ei n' E95/20-t 9 - Ján jo Sérgro Gurjcrr - "Dispôe sobre a implantação nas
escolas oa iece iviur,rcipar loesoe ;s CÊlúElSr e Estaclual a presenÇa da GCM e
demais segmenros. oe icrrna eietiva enr noráiics estabetecicios e acordados com
as oireÇÕes escoi:i'es cio i';lr,r,cíp!c üê i.lonte AzLii Paulista/SP e dá outras
providêrrcias'. O Fro;eto de iei :r' cJc,'2Ci I foi uesoacnado parâ as Comissões de
Consrituiçãc. JustrÇa ê ReCaçãc, ,:rnanças e Orçamento e Educação, Saúde e
Assistência Soc,ai. As üoinissÕês Êe.rnane.tes apresentaram Pareceres sobre os
projeios i: Lei n' 6ól.2Cig 364tZJ1'J 1b'lr2Oi9 e E8812019. Salienta-se que o
Projero ce Lêi n' 884,?ú19 iece:eu dois careceres separados: um deles é o da
Comrssãc oe Consti:rriçãc. ius:iça e Reoaçãc, e o oLrfl'o, oa Comissão de Finanças
e Orçarnenro. C ve,.eacr: iic:r..cc Sanci-,es :ima usou a paiavra para esclarecer seu
parecei' eÍn sepâfa.o cJ,'nc Ê:atoi oa Ccrrissão oe Constituição, Justiça e
Redaçãc. -rusiiilcou s.ia o:siçãc cê;o pri.c:p;o de isonofiria e oa moralidade, emitido
com base ros oados c,,-, Pcria üa :-r-ar rspai'êrrcia. Fediu que os vereadores sigam o
SêU r'ÊiâiOrrú Oue. :r'.cl';s''.e s-gere e 3i3,' j a apioYaçào dos cargos que estarão
dentrc oc valcr co saráiic íl;.r.:ii 3s:adüa!. \a §ÊGUNDA PARTE dos úabalhos,
que é a OEq.E[4--Q-i-r pÉ, es:ãilaili eln discussâo e votação o Requerimento n"
4ü2A19 e lvicÇác r." "'Cai2i19. tei-,iro sidc iodos aprovadcs em UNICA discussão e
votação. A oauta ce úctaÇôês a.: j. inc,ura os Projetos cie rei n' 88112019,
88712A't9 e 888,'20i-c rencc srcc tccios âprlvaoos oor unanimidade em PRIMEIRA
oisciissâo ê v3tacãt Iicl.]lir:-J :: Pai--::res tas J;;i'';lssÕes Pelmanentes que oS
acoÍ:,pá,r..j' -. - -'-.a: )a, .jr..:::r,ssãl ce i--nstituiçâ1. Justiça e Redação
referenie ao P r;jeic ;ê :-ê, i;' '33/,12a1ç r:cei\eu a seguinte votação: o Sr.
Pres,dente, !:rrel Pricii.';otou cclt,'ario ao Parecer, seguido em contrariedade pelos
vereacicres :coí Fo.rz?: Peza Jân:o Sérgro Gui-1o,r, .iosé Aifredo Perez Cantori,

s e Wilson Rodrigues, tendo sid EJEITADO
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pelos veieadores. O Parecer da Comissão de Finanças e Orçamento sobre o
mesrno Proiêto de Lei foi REJEITADO Delo vereador Ricardo Sanches Lima.
Colccad-.) :r-r votação, o Projeto de Lei n" 884/2019 foi APROVADO em PRIMEIRA
discussãc ê votação por unan!mrdade. \ia -[ribuna Pop,;iai', o Sr. Florentino lrineu
Sachetim iúnior comentou sobre o Projeto de Lei no 88412019. O vereador Ricardo
Sanches Lirrra pediu a palavra oera o, derr, chamando a atenção para o artigo 2í e
seus disoosuivos cia Lêi Orgânica. O Sr'. Fiorentino continuou utiiizando a palavra
elencarndo oiversos proJetos que Íorarn aprovacios por essa Casa Legislativa em
anos anteriores, prevenoo a nroorÍrcaçào oe vencimentos oe diversos cargos.
Finalizou agraoecencio os vereaciores que íoram favoráveis à aprovação desta
matér'ia ê corrrentou que este piolero beneficiará 218 funcionários da Administração

q ue é a EXPLiCA AÔ PESSÔAI- o \-/ereaoci (rcarcio Sanches Lima - gostaria de
justificar seu voto contráric oa Comissão de Finanças e Orçamento, pois entende
que, ao assrnar e votar peia aprovaçâo oo Parecer, o vereador Orival Alves, que é
beneÍiciado Cireto corn o aumenlo de salárro oecorrente da aprovação do Projeto n"
884r2A19 Íere o disposrc na regrslaçáo rnu''ricipai, principalmente no que diz
respeito;: vcração re iiiaiêíras cas ouais obtem-se oenefício. O vereador pediu que
constasse em ata que r'oi convioado para viajar até o Trrbunal de Contas do Estado
em Araraquara oero S,'. Presidente. Eliel Priolr, como advogado, e náo como
repÍesentânte ie Comlssáo Permanente. O vereador comentoLr ainda sobre o
principio Ca isonomia quê e,e :,ta eri seLr parecei- como relatoÍ da Comissão
Permanente ue 3onsiiir",ção. iusiiça e RecaÇào scbre o projeto oe Lei n'884/2019.
Teceu comentários scbi'e o aurnenio Ce todos os funcionários e afirmou que
ninguérn esiá corrÍa a pessoa :o Sr Florentirro, apenas que se faz necessária a
aplicaçâo do prrnc,pio de igualoaoe entre os cargos, principalmente sobre o
aumento Ce sarário sel: c âun,enro de carga horána. O vereador Wilson Rodrigues
comentou sobre a necessioade de exorcaçáo oa aprovação do Projeto de Lei no
884i2019 e qLre ,/croL desta 'rez seguinoo sua atirrrde coerente com outras
votaÇÕes ar',ierrores, o're ioram íavoráveis aos funcionários púbiicos municipais.
Finalizou ccr'neniani.r suas pÍ.opcsras apresentaoas nessa sessão ordinária. o
vereaoor José Alfreco Perez cantori co'Iteírtcu soDr'e suas propostas apresentadas
nesia Sessão Ord,nária. Come:rtor., sobr"e a aprovação do Projeto de Lei no

88412019 aí,rrrrando cue e preciso respertar a ooinião dos colegas, e que nunca
seria contia um proie'.o de aCequacão cje saiárics que beneficie os funcionários
púbriccs municioais. O'.,ereador jânro Sérqio Guricn explicou que o Projeto de Lei
n' 88412A'i9 for re',.acc ac -irro-nal ce Cr:ntas e passor, pelas mâos de cinco
advogaoos, portanto, está dentro Ca iegahdade e deu um voto de confiança ao
Prefeito ívlunrcipal visaÍroo a :nelnorra dcs salários de todos os funcionários públicos
munrcroais ao longo sc temÉro. Sc1.. rdo ele desra vez. 218 funcionários foram
beneiicraocs. É '-rir;'r, i'urLrío p;'oxirna, cu:.os tantcs pooerão ter seus valores
alteradcs. Finairzou ooíirenlâncc soore suas proFjcstas apresentadas nessa Sessâo
Ordir,ária. O vereadJi Arrtónic Séigro Lea, ramLrem comentou soore o Projeto de Lei
no 8ô4r20i9. esclarecerrdc todos cs passos que foram daoos visando estudos
adeqLracjos ueste ê de oJtros crojetcs. Co,'nentou oue o Tribunal oe Contas orientou
o cuicadc.r com o ,imrte or;dencrai de gastos com a lolha de pagamento ao aprovar

u que constesta matéria. faio este eue lhe causou preocupação. P

én
e em ata

Púbiica i.'rr.rricroal e :lluiras iar:',ílias na ciCade. r.ia TÊE§EI&L PARTE dos trabalhos,
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quê ningLéni é contrâ a ap!'ovaÇãc do aumento sala!"ial de nenhum dos funcionários
públiccs .ruliicipais. C vereadcr teceu comentários sobre a necessidade de
aurirên:a pa;a todos os funcronarros, e não apenas a aiguns functonários, como o
Projelo de iei no 884/20í I Desta Íorma, aÍrrrnou que c!'iará um Requerimento
pedincjo urgência para que o Sr. Prefeito envie um Projeto de Lei para adequar o
res(anie ccs iuncioná;.ús LJc,.rJS inun c,pars. para que assim naja coerência e
iisura nos atÕs aüffrrnis.rativcs p.rra corn os f'..r ncicná rios. E nada mais havendo a ser
trataiô, o aresiciente Sr'. Êirei Prioir cunipi-imerrtcu o público oresente nesta sessão,
comunicando que a próxima Sessào L,rcirnária será reaiazacia no ciia 03 de junho de
2019 às 2i.0ü hor-as seg lrncie-feira, lavrando-se a presenre ata por mim, José
/-.-

6
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ATA DA IN IMA PRI EIRA
LEGISLATURA. QUATRIENIO 2017I2O2O DA CAMARA MUNICIPAL DE MONTE
AZUL PAULISTA, ESTADO DE SAO PAULO.
Âne +rÂc rliac rtn rnÂc rlo ir rnhn rla ann rla rlnic rnil a rlazannrra /ar^rrôí o\ àê ,ôte'r v vv \v,v,-v rwr! qe 4v

horas, reuniram-se no Plenário 'Palmiro Torrieri", da Câmara Municipal -'Éalácio 8
de Março", situado na Rua Cel. João Manoel, no. 90, nesta cidade de Monte Azul
Paulista, Estado de Sâo Paulo, sob a presidência do vereador ELIEL PRlOLl, tendo
como 1". secretário o vereador JosÉ ALFREDO PEREZ CANTORI, e 20 secretário
o ve!'eado!' -lÂNlo sÉRGIo GURJON. Estiveram presentes os ve!'eado!"es:
ANTONIO SÉRGIO LEAL, ANTÔNIO DA COSTA FILHO, IGOR FONZAR PLAZA,
JOSNEI BENTO GOMES, PAULO PANHOZA NETO, ORIVAL ALVES, RICARDO
SANCHES LIMA e WLSON RODRIGUES. Procedeu-se à votação e aprovaçâo da
Ata da Sessão anterior. Passou-se entâo para a PRIMEIRA PARTE dos trabalhos
co!"n a leitura das matérias apresentadas. EXPED!ENTE,À.PRESENT,À.DO FELO
SENHOR PREFEITO MUNICIPAL: Ofício n" 14312019, encaminhando Projeto de Lei
n" 889/2019, dispondo sobre: Aprova o Protocolo de lntenções do Consórcio Público
lntermunicipal de Gestão do Desenvolvimento Regional da Regiâo Administrativa de
Barretos com os municípios de Altair, Barretos, Bebedouro, Cajobi, Colômbia,
Embaúba, Estância Turística de Olímpia, Guaíra, jaborandi, Monte Azul Paulista,
Palmares Paulista, Paraíso, Severínia, Taquaral, Terra Roxa, Vista Alegre do Alto e
dá outras providências. O Projeto foi despachado para as Comissões de
Constituição, Justiça e Redação, Finanças e Orçamento, e Educação, Saúde e
Assistência Social. Ofício n" 14512019, encaminhando Projeto de Lei n' 89312019,
dispondo sobre: Altera a Lei n" 107211992 e dá outras providências. O Proleto foi
despachado para as Comissôes de Constituição, Justiça e Redação, Finanças e
Orçamento, e PolÍtica Urbana, Meio Ambiente, Serviços Públicos e Atividades
Privadas. Ofício n' 14512019, encaminhando Projeto de Lei n" 894/2019, dispondo
sobre: Altera a Lei n'690/1980 e dá outras providências. O Projeto foi despachado
parâ as Comissôes de Constituição, Justiça e Redação, Finanças e Orçamento, e
Política Urbana, Meio Ambiente, Serviços Públicos e Atividades Privadas.
EXPEDIENTE APRESENTADO PELOS SENHORES VEREADORES: lndicação n'
16112019 - Eliel Prioli - lndica, nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito estude as
possibilidades de providenciar a @nstrução de um estacionamento na R. Engenheiro
João Mastrela, ao lado da GCM, onde hoje existe um canteiro de plantas, para que
os veícuios que precisam cios serviços da CIRETRAN possam ser atenciicjos com
mais segurança do que Íicar exposto no meio da rua. lndicação n" 16212019 -
Antônio Sérgio Leal e Wilson Rodrigues - lndica, nos termos regimentais, que o Sr.
PreÍeito estude as possibilidades de providenciar que, após a aprovação do Projeto
de Lei n" 88412019, o Sr. Prefeito Municipal envie para esta Casa de Leis um novo
projêto, ondê conste mêlhoiias e adequações salariais pai"a os demais ser v*idores
públicos que ficaram sem aumento no projeto mencionado. lndicação n' 163/2019 -
José Alfredo Perez Cantori - lndica, nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito
estude as possibilidades de providenciar a construção de uma pista de caminhada no
teneno da Prefeitura Municipal em Marcondésia, do lado do Conjunto Habitacional
ondê antigamente passava a linha de trem, pois os morado!"es do distrito gostariam
dê um êspaço seguro onde possam realizar atividadês físicas. lndicação n" 16412019

imentais,'v- José Alfredo Perez Cantori e Wilson Rodrigues - lndica, nos S
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que o Sr. Prefeito estude as possibilidades de providenciar a substituiçâo da grama
natural por gramado sintético no campo do lcaraí, pois a conservaçâo do espaço,
muitas vezes fica mais custosa do que a manutenção da grama artificial. lndicaçáo n"
16512019 - Wilson Rodrigues - lndica, nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito
estude as possibilidades de providenciar a mudança na sinalização de preferência
em dois locais: o primeiro, na esquina das Ruas Sebastiâo de Souza Lima e Moreira
Cézar e, o segundo local, no cruzamento das R. Carlos Gomes e Cel. João Manoel.
lndicação n' 166/20í9 - Jânio Sérgio Gurjon e Wilson Rodrigues - lndica, nos termos
regimentais, que o Sr. Prefeito estude as possibilidades de providenciar a limpeza em
todo o prédio do Banco do Brasil, na Praça Rio Branco, pois há muita sujeÍra de
pombos naquele local, o que pode colocar em risco a saúde das pessoas que
precisam passar por ali. lndicação n" 16712019 - Antônio da Costa Filho e Antônio
Sérgio Leal - Indica, nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito estude as
possibilidades de providenciar a cobertura dos paralelepípedos da R. Prudente de
Moraes com asfalto, uma vez que os moradores e usuários do espaço pedem essa
benfeitoria, considerando que a via é a única na regiâo mais cêntral na cidade que
ainda conta com esse tipo de calçamento partindo da Praça Rio Branco. lndicação n"
16812019 - Eliel Prioli - lndica, nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito estude as
possibilidades de providenciar que os canos de placas de sinalizaçâo e demais
instaiações como estes recebam concreto dentro cia tubuiação para evitar a
proliÍeração do mosquito transmissor da dengue e outros vetorês que fazem uso da
água parada para se multiplicar. lndicação n" í69/2019 - Todos os vereadores -
lndica, nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito estude as possibilidades de
providenciar a construção de um palco com enêrgia elétrica com tamanho adequado
^ ^^L^.4..-^ ^ t^r^-^:^ a^^L^,J^^ ^^ ô-^^^ 
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é uma reiteração de uma reivindicaçâo do ano passado, quando muitos
frequentadores do espaço, principalmente às quartas-feiras, dias de feira visitam a
praça no momento da ocorrência da feira. lndicação n' 17012A19 - Paulo Panhoza
Neto - lndica, nos termos regimêntais, que o Sr. PreÍeito estude as possibilidades de
nrnrrirlpnciar a limneza dô têrrênô d2 c^iyÀ rl'aatra da SA.EMA.P lOCaliZadO nO final da
Rua Fausto Antônio Zangrando, no Bairro São Sebastião, visto que no local é uma
rotina o descarte irregular de entulhos, o que está causando grandes transtornos aos
moradores da regiáo, com o mau cheiro provocado pelo descarte dos materiais e
com o aparecimento de animais peçonhentos, como cobras e escorpiões, que
acabam por invadir as residências vizinhas, podendo provocar lesâo aos moradores.
lndicaçâo n" 17112019 - Paulo Panhoza Neto - lndica, nos termos regimentais, que
o Sr. Prefeito estude as possibilidades de providenciar a instalação de uma placa
informativa, com os dizeres "PROIBIDO JOGAR LIXO", que deverá ser instalada no
teneno da caixa d'agua do SAEMAP localizado no final da Rua
FausÍo Antônio Zangrando, no Bairro São Sebastiâo, visto que é uma prática antiga
e constante o descarte irregular de matêriais nêsta área pública o que está
acarretando transtornos aos moradores da região, com risco a saúde. lndicação n"
17212019 - Paulo Panhoza Neto - lndica, nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito
estude as possibilidades de providenciar a limpeza dos bueiros e canaletas de
escoamento de águas fluviais e pluviais de nossa cidade, visto que a maioria delas
se enclntra obstruídas por vegetação e entulhos, o que está servindo para a cnaçào
de pernilongos e de animais peçonhentos o que coloca em risco a saúde da
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população, sendo que estamos no período da estiagêm o quê favorecê tal
procedimento para que possam estar em condições de escoar as águas nos
períodos de chuvas sem que cause transtornos à população. lndicaçáo n' 17312019

- Jânio Séroio GLrrion - Indica nos termos reoimentais. oue o Sr. Prefeito estude as
possibilidades de providenciar a construçâo de uma praça com academia ao ar livre,
playground, bem como cuidado para com o campo que está abandonado no jardim
Califórnia. Esta é uma reivindicação constante dos moradores do bairro, que se
sentêm incomodados com o fato de pagarem seus impostos com regularidade e não
terem acesso a esses espaços que existem em outros bairros. lndicaçáo n' 17412019

- Jânio Sérgio Gurjon - Indica, nos termos regímentaís, que o Sr. Prefeíto estudê as
possibilidades de providenciar interven@es no campo de futebol do bairro São
Francisco, devido à necessidade de investir no reÍerido @mpo, como forma de
propiciar eventos aos finais de semana, bem como as crianças terem local para
brincar. O vereador justifica que, além disso, é de vital importância por parte do
Executivo, atender ao pedido dos moradores, que reclamam do descaso para com o
campo e a falta de investimento no mesmo. lndicação n" 17512019 - Jânio Sérgio
Gurjon - lndica, nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito estude as possibilidades
de providenciar um mecanismo para atênder aos proÍissionais da educaçáo que
clamam por melhores salários, com toda razão, pois são eles fatores preponderantes
para se aicançar soberania, ciignidacie, cuitura, enfim, termos um país melhor e
menos corrupto. lndicação n' 17612019 - Jânio Sérgio Gurjon - lndica, nos termos
regimentais, que o Sr. Prefeito estude as possibilidades de providenciar revisão geral
na Lei n" '1555, deste município, pois trata da educação, e nesse contexto, devê-se
modernizar esse mecanismo jurídico para que o setor encontrê novos caminhos para
dar a devida atenção aos profissionais do magistério e promova mudanças no guê
tange a referida lei. lndicação n" 17712019 - Jânio Sérgio Gurjon - lndica, nos termos
regimêntais, quê o Sr. Prefeito estude as possibilidades de providenciar um tipo de
campeonato entre escolas, como os famosos Jogos da Primavera, de Bebedouro,
que movimenta todas as escolas da cidade, sejâm elas municipais, estaduais ou
nrirrarlac. lndinanân n" 17ADã'|Q - lânin Sórnin Gr rrinn - lndina n.rc têrmôc
regimentais, que o Sr. Prefeito estude as possibilidades de providenciar revisão do
salário dos professores adjuntos do município, uma vez que eles realizam um
trabalho de qualidade nas nossas êscolas. lndicação n' 17912019 - Jânio Sérgio
Gurjon - lndica, nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito estude as possibilidades
de providenciar a criaÉo de um cargo de secretário executivo para atuar com os
Secretários Municipais, auxiliando no trabalho dos mesmos, e na rêsolução das mais
diversas contendas e demandas. lndicação n'180i2019 - Jânio Sérgio Gurjon -
lndica, nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito estude as possibilidades de
providenciar a abertura de concurso público para a adequação da Secretaria de
Promoção Social nos têrmos da Lei NOB RH - Norma Operacional Básica de
Reeursos Humanos. lndicação n" 18112019 - Jânio Sérgio Gurjon - lndica, nos
termos regimentais, que o Sr. Prefeito estude as possibilidades de providenciar a
coÍrêta adequação do CREAS dentro das necessidades estabelecidas pela Lei n'
12.43512011. lndicação n" 18212019 - Wilson Rodrigues - lndica, nos termos
regimentais, que o Sr. PreÍeito estude as possibilidades de providenciar que a
máquina motoniveiaciora seja aplicacia na estracia Avanhandava, senticio "granja cÍo

lndica,bilão Vidotti e Turvo". lndicação n' 18312019 - José Alfredo Perez ntori
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nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito estude as possibilidades de providenciar a
limpeza do piso do velório de Marcondésia, distrito de Monte Azul Paulista. O
vereador justiÍica que após a pintura do local, o espaço ficou muito bom, porém o
Diso maní:hâdô oanhorr destaor-re. e nrecisa ser limno. lndicacão n' 184120'19 -.losé
Alfredo Perez Cantori - lndica, nos termos regimentais, que o Sr. Prefeito estude as
possibilidades de providenciar a limpeza dos córregos para evitar a proliferaçáo de
Dengue em nossa cidade. lndicaçâo n' 185/2019 - Jânio Sérgio Gurjon - Solicita
limpeza de área verde do Residencial Jardim dos lpês, uma vez que há muito lixo
espalhado, bem como entulho das construÇões e os moradores estão preocupados
com a possibilídade de reprodução de anÍmais peçonhentos nesses espaços. As
indicações foram despachadas para o PreÍeito Municipal. Requerimento n" 4112019 -
Antônio Sérgio Leal, José Alfredo Perez Cantori, Jânio Sérgio Gurjon, Josnei Bento
Gomes e Ricardo Sanches Lima - Requerem informações sobre os motivos pelos
quais está demorando para efetivar o envio das rêspostas sobre os questionamêntos
dos vereadores quanto à parceria com o Hospital Senhor Bom Jesus para a
transferência de responsabilidade do Pronto Atendimento Municipal. Requerimento
n" 4212019 - Jânio Sérgio Gurjon, Antônio Sérgio Leal, Ricardo Sanches Lima -
Requerem que nos envie cópia do impacto orçamentário que as contrataçôes de
funcionários comissionados geram para os cofres públicos da municipalidade. Moção
n" 09120i9 - Antônio Sérgio Leal, Jânio Sérgio Gurjon e Ricardo Sanches Lima -
Moção de Congratulações e Aplausos a Magno de Souza pelos relevantes serviços
prestados junto à epmunidade monte-azulense no comando de seu programa na
Rádio Nova Era FM. Os requerimentos e moções foram despachados para a próxima
Ordem do Dia. Projeto de Lei n'900/2019, do vereador Eliel Prioli, dispondo sobre a
/\L-:^^r^-:^t^l^ l^ ^^-..-:^^- ^^^ A--a^^ ,J^ --^a^^:^ ^ ^^^^^tL^^ li^-.J^^ ^^ a^*^\ruí lgcll\Jr Niucrut- uti \,vr r lur lli/at cv§ vt gau§ ut Pt \,rrg9é\, (, u9t r§till tl'r§ ,tga\Ju§ au Lt--t r rd,

os casos de abuso ê maus-tratos praticados epntra idosos e, dá outras providências".
O Projeto foi despachado para as Comissões de Constituição, Justiça e Redaçâo,
Finanças e Orçamento e Educaçâo, Saúde e Assistência Social. Pareceres das
Comíssões Permanentes soôre as seguinÍes propostas: Proieto de Lei n"
aontc^,to r)ionanrtn carrra rr{annrninanãn dn nrédip lgngliT6do na RUa [t4afeCha!! tvYYv vv l/i vui,

Deodoro da Fonseca, no. 557, centro, (antigo prédio da GCM), nesta cidade de
Monte Azul Paulista-SP., e, dá outras providências". (Logradouro Público Miguel
Marques da Silva e Salas Antônio Roberto da Silva e Valdinei José Rainha); Projeto
de Lei n" 891/2019 - "Altera e acrescênta dispositivos na Lei no í.362, de í1 de
março de 2002, que 'Regulamenta a erradicação de criadouros do mosquito Aedes
Aegypt no Município de Monte Azul Paulista/SP., e dá outras providências"; Projeto
de Lei no 895/2019 - "Dispôe sobre a implantação nas escolas da Rede Municipal
(desde os CEMEIS) e Estadual a presença da GCM e demais segmentos, de forma
efetiva, em horários estabelecidos e acordados com as direçôes escolares do
Município de Monte Azul Paulista/SP e dá outras providências". Os pareceres foram
despachados para a próxima Ordem do Día. Na SEGUNDA PARTE dos trabalhos,
que é a ORDEM DO DlA, estavam em discussâo e votação os Requerimentos n' 41

e 422019 e Moçâo n" 09/2019, bem como os parecerês e o Projeto de Lei n"
890/20í9 tendo sido todos aprovados em ÚNICA discussão e votação por
unanimidade. Os pareceres e os Projetos de Lei n'89112019 e n'895/20'19 foram
discutidos e aprovados em PRIMEIRA discussão e votaÇão por unanimidade. Os

emparecerês e os Projetos de Lei n" 881 e n" 887/2019, foram
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SEGUNDA discussâo e votação por unanimidade. O parecer da Comissão de
Constituiçâo, Justiça e Redação foi colocado na pauta, tendo sido APROVADO em
SEGUNDA discussão ê votaÉo, por sete votos favoráveis, uma abstenção do
vereador Orival Alves e três votos conlrános, dos vereadores Eliel Prioli, lgor Fonzar
Plaza e José Alfredo Perez Cantori. Colocado em discussão e votação o parecer da
Comissão de Finanças e Orçamento foi aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei
n" 884/2019 foi discutido e aprovado em SEGUNDA discussão e votação, por
UNANIMIDADE. Na TERCEIRA PARTE dos trabalhos, que é a EXPLICACÃO
PESSOAL . o vereador Ricardo Sanches Lima leu cartas anônimas de funcionários
públicos municipais acerca da aprovação do aumento salarial a apenas alguns
funcionários da Administração Municipal. O vereador também comentou que espera
que o Sr. Prefeito responda adequadamente o pedido de envio de informações, e
que náo fique apenas pedindo que os vereadores acessem o Portal da
Transparência para ter acesso aos dados. O vereador Wilson Rodrigues pediu que
constasse em ata dos trabalhos que estava dístraído na votação do Parecer da
Comissâo de Constituiçâo, Justip e Reda$o do Projeto de Lei n' 88412019 e que é
contrário à aprova$o do Projeto com emendas. Comentou sobre alguns dos seus
pedidos apresentados nessa Sessão Ordinária. O vereador Jânio Sérgio Gurjon
comentou que também é contra a aprovação do parecer da Comissão de
eonstituição, Justiça e Redaçâo do Projeto de Lei n" 88412019 e pediu que
constasse em ata que estava distraído durante a votação e cometeu um equívoco,
quando o aprovou. Também comentou sobre cada uma de suas proposiçôes
apresentadas nessa Sessâo Ordinária. O vereador José Alfredo Perez Cantori
comentou sobre suas proposições apresentadas nessa Sessâo Ordinária, e
argunteniou soore a voiaÇao poiefiricã üe irúje, em que árguns vereaoores se
confundiram e votaram de forma diferente da primeira votação. Afirmou que entende
que o Projeto de Lei n' 88412019 deve ser aprovado sem as emendas. Encenou
agradecendo a atenÉo do Prefeito à Marcondésia, ao deixar tudo pronto para a
festa do Padroeiro do Distrito. O vereador Eliel Prioli comentou sobre a Aprovação do
ôanoalha Àa Tr rrioma am hlcaa rla rrarhac nara a nirlaÀa Tarnhárn r{icnr,Íir r cnhra c
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felicidade da aprovação dos nomes para as salas da antiga sede da GCM, cujas
pêssoas eram muito queridas êm nossa cidade. Comentou sobre a aprovação dos
quinze cargos de auxiliar de creche e que, na semana passada convêrsou c,om
representantes do Sindicato dos Funcionários Público Municipais, visando benefícios
a todos os funcionários. Comentou que o projeto de Lei n" 884/2019 não recebeu a
atenção devida na votação e aÍirmou que tudo será resolvido em consonância com
os dispositivos legais. E nada mais havendo a ser tratado, o Presidente, Sr. Eliel
Prioli cumprimentou o público presente nesta sessão, comunicando que a próxima
Sessão Ordinária será realizada no dia17 de junho de 2019, às 20:00 horas,
segunda-feira, lavrando-se a presente ata por mim, José Alfredo Peres Cantori, 1o
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